



Beim Sponsorenlauf trugen die Kinder auch das Maskottchen Moritz mehrere Runden lang auf den Schultern.

FOTO: SENNEKAMP

„Ich finde, das ist eine sehr schöne Aktion“, sagte sie. „Wir Eltern konnten vorher selbst festlegen, welchen Betrag wir pro gelaufener Runde des Sponsorenkindes zahlen.“ Fox entschied sich deshalb, für jede Runde ihres Sohnes fünf Euro zu spenden. Am Ende schaffte er es auf 17 Runden. Alle Kinder zusammen absolvierten bei ihrem Spendenlauf 3951 Runden auf der 400 Meter langen Strecke.

Nach ihrem schweißtreibenden Einsatz gönnten sich die Kinder eine Pause. So wie die kleine Leni. „Es war sehr anstrengend, aber hat auch viel Spaß gemacht“, sagte die Sechsjährige. Sie schaffte ebenfalls 17 Runden und erholte sich nach dem Lauf beim Spielen mit ihren Freundinnen.

sdj